

„Sündenbock Landwirtschaft?“

Populärer Buchautor bei südhessischem Agrarforum

Heppenheim / Lampertheim / Gernsheim. Seine Bücher sind provokante Seitenhiebe gegen die üblich gewordenen Ernährungsgewohnheiten vieler Menschen: Dr. rer. nat. Udo Pollmer, aus Gemmingen bei Heilbronn, Lebensmittelchemiker, Fachbuchautor und Leiter des Europäischen Instituts für Lebensmittel- und Ernährungswissenschaften in München gilt als Deutschlands renommiertester Ernährungsspezialist. Pollmer, der häufig in Fernseh- und Hörfunkdokumentationen auftritt, kommt am Dienstag (12.02.) zur Landwirtschaftlichen Woche Südhessen 2008 (11.-16. Februar 2008).

Der durch kritische Aussagen zu Ernährungsempfehlungen und Diäten bekannt gewordene Pollmer, Autor so beachteter Bücher wie „Lexikon der populären Ernährungsirrtümer“ und „Food-Design: Panschen erlaubt“, fragt in seinem Gastvortrag (19.30 Uhr, Gernsheim, Stadthalle): „Ist die Landwirtschaft der Sündenbock für unsere Ernährung?“.

„Wir wollen mit Verbraucherinnen und Verbrauchern ins Gespräch kommen“, lädt Marita Billau (Lampertheim), Vorsitzende des Bezirkslandfrauenvereins Heppenheim ein. Zusammen mit Klaus Weber (Gross-Gerau), dem Vorsitzenden vom Verband der landwirtschaftlichen Fachschulabsolventen Starkenburg konnte sie den Ernährungsexperten für seinen Vortrag in Südhessen gewinnen.

Die Landwirtschaftliche Woche wird von der Arbeitsgemeinschaft der Landwirtschaftlichen Woche Südhessen organisiert, vom Regionalbauernverband Starkenburg mitgestaltet und von zahlreichen Verbänden getragen.